## El Pleno de la Diputación de Guipúzcoa cumplimenta a S. E. el Jefe del Estado

La Corporación expresó su gratitud y su adhesión al Caudillo

#### También recibió S. E. a la Junta Local de Ordenación Económico Social

San Sebastián, 15.—El pieno de la Diputación de Guipúzcoa ha cumplimentado hoy a S. E. el Jete de Estado, en el Palacio de Ayete, para testimoniarie el agradecimiento de la Corporación, por la ayuda que el Gobierno na correlado prestar para la conse acordado prestar para la cons-trucción del Hospital, así como la fervorosa y entusiasta adhe-

la fervorosa y entusiasta adhesión al Caudillo.

Su Excelencia les exhortó a
que sigan laborando para la resolución de los problemas de la
provincia ya que a las Diputaciones compete, en primer término,
esta labor de colaboración con el

Table que na elaboración esta la ordenación económico social de la provincia.

El Caudillo se interesó vivamente por este importantisimo
asunto y estimuló a los reunidos
en el cumplimiento de la misión
que les ha sido encomendada y
table que na elaboración respecto a la ordenación económico social de la provincia. Estado, que no aspira a la cen-tralización sino a que estos orga-nismos resuelyan con su acer-dencia para el engrandecimiento de la Patria.—CIFRA.

Pars, 15. — El pieno de la Conferencia de París reanudó sus tareas a las cuatro de la tarde, hora francesa, para escuchar a declaración de Finlandia.

presidida por el gobernador civil, que hizo entrega a S. E. de los planes que han elaborado respec-

LAMANANA

AÑO XIII -NUM. 3.673 CEUTA Viernes 16 Agosto de 1946

EJEMPLAR: 40 CMS

in at 1960's "Attingual Street, in the

# ONFERENCIA

se desliza en un ambiente de suspicacias y de temores

IFINLANDIA NO PODRA PAGAR TAMPOCO LAS REPARACIONES QUE LE IMPONE RUSIA

## Grecia declara que se considera en guerra con Albania

ofender a la Unión Soviética, cu

ya agresión a Finlandia silenció, dijo que las revisiones fronteri-zas que afectan a Petsamo, Ca-

relia y un puerto al norte de Hel sinski que pasarán a la URSS, están calculadas para debilitar la capacidad reconómica de Finlan-

dia. Tomó buena nota por lo de-más de la benévola actitud de las potencias victoriosas para con

sobre la base de los precios de 1939 y con un recargo adicional del 10 al 15 por 100 para com pensar el valor de los bienes arre

batados a Rusia.

París, 15. — El pleno de la El ministro de Asuatos Exte Conferencia de París reanudó sus riores finlandés, Encrell, inició tareas a las cuatro de la tarde,

El ministro de Asuatos Exte No cabe esperar que Finlandia pueda mejorar su situación eco su discurso diciendo que la senómica por medio del comercio gunda guerra mundial se desarro-llo en tal forma que la Finlandia exterior, En realidad no puede pagar reparaciones sin ayuda del extranjero. democrática se encuentra ahora

frente a las potencias democráticas, como ex enemigo.

Tratando, evidentemente, de no nían pedida la palabra cinco naciones, habiendo de tratar algunos de los oradores no solo del caso finés sino también del de otros países ex enemigos.

El primero en nablar fué el delegado de la Unión Surafrica na, que expresó su preocupación por la atmósfera de suspicacia que reina en la Conferencia que. dijo, quizá pueda obstaculizar su

su país. Según las cláusulas del Después se sumó al elogio de armisticio, dijo también, Finlan dia tendrá que pagar 300 miliones de dólares en mercancias país viene stendo objeto por ios soviest desde que se inició la conferencia. El delegado sur-fricano, general Therón, recordo ubo momentos en que Grecia (Pasa a la página 6)

El nuevo gobierno turco

obtiene la confianza de la Cámara

En la asamblea se puso de manifiesto el decidido propósito del gobierno de mantener la integridad y soberanía del pais

## Nunca se accederá a la petición rusa sobre los Dardanelos

Angora, 15. -- El nuevo Go- de Montreux, bierno turco ha obtenido por 378 En el deba bierno turco ha obtenido por 378 En el debate que precedió a votos contra 33 la confianza de la votación tanto el partido del la Cámara pedida después de in formar de su fracaso de la obtención de un pacto de amistad con Rusia y después de haber que Turquía en ningún caso de-manifestado estar dispuesto a negociar a revisión del Convenio rritorio para el establecimiento

ueblo (gubernamental) como el Democrático de la oposición estuvieron de acuerdo en afirmar

otro fin que pretenda ningún pais extranjero. El jefe del Gobierno insistió en que la polítca exteriir turca no podía causar per-Juicio alguno a la URSS y que toda su actuación estaba basada en el respeto mutuo de la soberania y de la integridad de las naciones.

El partido democrático público después un manifiesto en el que dice que apoyará con todas sus fuerzas al Gobierno en lo que respecta a la integridad y sobe-rania de Turquia. -- EFE. OPOSICION A LA PETICION RUST

Angora, 15. -- Con gritos de (Pasa a la página 4) El ministro de Justícia en Valencia



# Von Kesselring será juzgado criminal de guerra

Von Mackesen es también acusado de instigar la perpetración de atrocidades y represalias

Caserta, 13. -- En el cuartel general aliado se ha anunciado que el mariscal de campo von Kesselring, será juzgado en Italia de guerra. Kesselring y su suce-sor en el mando de las tropas alemanas que estuvieron destacadas en Italia, general Von Mackesen así como otros generales ale manes más serán acusados de "instigar la perpetración de atrocidades y represalías contra los guerrilleros y otras personas ita-lianas más allá de lo que estilas leyes comunes de guerra. La mayor parte de los procesos están ya casi terminados y se espera que el juicio tenga como punto de partida la vista del célebre caso de las "matanzas de las cuevas Ardertinas en las cercanías de Roma, donde en una ocasión fueron asesinados trescientos veinte italianos en re-



presalia por el ataque realizado

contra un convoy alemán. En el Cuartel general aliado se advierte, sin embargo, que no es probable que Kesselring llegue a ser uno de los acusados con motivo de las matanzas en la referidas cuevas. -- EFE.

### El senador Pepper y la señora Roosevelt creen que es errónea la actuación del Gobierno de Truman

-Ha terminado etapa de la historia política na-cional de los Estados Unidos al admitir el senador Robert Lafallette que había sido derrotado por el juez Joseph H. Mac Carthy, del Partido republicano El triunfo de Mr. Carthy ha

puesto fin a la preponderancia que durante más de 40 años ha tenido la familia Lafallette, en la pelítica de Wisconsia.

sidió el partido Progresista que y en el las omiticó fuertemente durante largos años ha ejercido a lo que calificó de "incapacigrap influencia política en el la dad del Gobierno de Truman pa

FI senador Lafallette, derrotado por el juez Carthy
Mil Waukee (Wisconsin), 15.
Ha terminado una interesante neviembre. — EFE.

El senador Pepper critica la "incapacidad del Gobierno de Truman": •: Washington, 15. — El senador Claude Pepper ha declarado que apoyará al presidente Truman si Congreso del patrido demo crático vuelve a sus propios postulados.

Pepper pizo esas manifesta slífica de Wisconsia. siones a un grupo de periodis-La familia Lafallette Funihy pre tas a los que convocó a este fin terior de los EE. UU.

Al admitir el triunto de su ad versario, el senador Robert Lafallette no ha indicado si se retiraría de la política, pero insi
transcer frente con eficacia a los problemas sindicales y a los derivados de la política exterior pidiendo que el partido adopte (Pasa a la página 4)

(Pasa a la pagina 4) FRA.

Valencia. -- En Valencia el ministro de Justicia señor Fernández Cuesta acompañado de las autoridades locales y del presidente del Tribunal Supremo, ha inau gurado el preventorio infantil "San Francisco Javier"

# preside una comida en el pa'acio de Ayete

San Sebastián, 15. -- Esta noche S. E. el Jefe del Estado ha presidido en el Palacio de Ayete, una comida a la cual asistieron las autoridades locales y los ministros que se encuentran en esta capital.

La comida se verificó a las diez y media de la noche y a su terminación, el notable grupo de danzas de la Sección Femenina de San Sebastián hizo una brillante exhibición de bailes regionales, siendo muy aplaudidas. -- CI-

Temporada de verano Precios populares Maravilloso y extraordinario

La grandiosa película de UNI-VERSAL FILMS ESPASOLA, titulada:

#### Ali-babá y los cuarenta ladrones

Magnifica película en tecnicotor: Interpretación de MARIA MONTEZ-JOHN HALL-Vea hoy en APOLO

### Ali-babá y los cuarenta ladrones

Gran films UNIVERSAL en tecnicolor.



SANTORAL DEL DIA

16 de agosto, viernes. —Santes Joaquin, padre de la Virgen Ma-Joaquin, padre de la Virgen Ma-ria, Roque, Jacinto, Arsacio, con-fesores; Tito, diácono; Dióme-des, médico; Ambrosio mártires; Simpliciano, Eleuterio, obispos. Rite doble de segunda ciase. Or-namentos blancos.

SAN JOAQUIN

Resuena todavia el clamor con que el orbe cristiano acaba de celebrar la más antigua y universal fiesta de Maria Santisima, cuando la Liturgia nos invita a

cuando la Liturgia nos invita a pener nuestra atención en las virtudes y excelencias del que bios escegió por padre de la misma Virgen Maria.

El intreite y el Gradual de la misa de hoy, enaltecen sus virtudes la; celecta, el Tracto, la Secreta y la Postcomunión penen de manifiesto la elección divina de San Joaquín, como pariente del Salvador, segúa la carne.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado a las diez y media de la noche, celebrará el turac primero de esta Sección Adoradora Nocturna, su Visilia del mes corriente, en la iglesia parrequial de Santa María de les Remedias la gue se aplicará por Remedios, la que se aplicara por el elerno descanso del alma de doña Nieves Rodríguez Mancha-ño (q. e. p. d.)

Mañana a las acho y treinta, se celebrará misa cantada en honor de la Santisima Virgen y per la tarde a las echo y media,d es-pués del ejercicio pindoso, que es con exposición del Santisimo Sacramente, se canta solemne

IGLESIA DE LOS REMEDIOS brarán los cultos en hoñor de la Santísima Virgen del Carmen, que le dedica la asociación de su nombre. Esta tarde a las eche, se cele-

# PERFUMES DE LUCKY STRIKE

Colonias, Lociones, Extractos Brillantinas y Fijadores

PRECIOS DE CATALOGO

"Perfumería Vicente Martínez"

# LA NUEVA CARCEL DEL

### EL NUEVO EDIFICIO REUNIRA TODAS LAS CONDICIONES EXIGIBLES

blemente, las pésimas condicio-nes de salubridad e higiene en que se hallaba la cárcel del Par-tido. Los reclusos además de la pena que habían de sepertar por haberse colecado fuera de la lex. y que por imperativos de esta estaban obligados a permanecer recluidos durante plazos más o menos largos, se veian reducidos una condición lamentabilisima por la falta de minimas sondicio nes de habitabilidad durante el tiempe que en ella habian de permanecer recluidos.

En diferentes ocasiones, se ha-bian intentado llegar a la inno-vación de edificar un nueve in-mueble que reuniese las debidas condiciones, pero siempre se en-contró el valladar de las modes-tas condiciones económicas de nuestro Municipio que no le per-mitan dispendios de esta naturaleza

Al fin, después det ranscurridos algunos años del glerioso Movimiento salvador, un Ayunta-miento abarcó yalientemente la cuestión y en comunicación direc ta con la Dirección General de Prisiones, se establecieron las bases en que podría realizarse la obra, en condiciones factibles para que nuestro Municipio eco-pémicamente pudiese seguetar la nómicamente pudisse soportar la carga.

Y en efecto, fué convenido que nuestre "yuntamiente habris de proporcionar el terreno accesa rio para la edificación, más pa-ger el 50 % del valor de la construcción.

El Ayuntamiente anterier, adquirió terrenes suficientes pera el edificio en la carretera de Jadú, próximo a Regulares, y como el presupuesto se elevaba a un tetal de 1.600.000 pesetas para en edificación se concerto un su edificación, se concertó un empréstito cen el Banco de Cré-dito Local por las 800,000 pese-

植物种植物植物植物植物植物植物 Sierve, Rústico, Felipe, Eutiquia-SANTORAL PARA MARANA
17 de agosto, sábado. — Santos
Jacínto, Myrón, presbítero; Liberate, abad; Bonifacio, doctor; mentos blancos,

Desde hace muchisimos años, tas que en efectivo habían de ser venia comentando desfavora- aportadas. Pero a causa del tiempo trans-currido hasta finalizar el proyec-to, y el haber tenido necesidad de ampliar la edificación, pura

que las atenciones pudieran ser dignamente cumplidas, la cuan-tía de la cantidad que debe aportar el Municipio se ha incrementado en 1.200.000 pesetas, con lo que resulta que la aportación municipal debe ser de 2,000.000 de pesetas.

En vista de ello, la actual Ges-tera que abrigaba les mismos de-sees y buenas intenciones que las anteriores, estudió con delenimiento el caso, y en la sesión ordinaria de Pleno celebrada el ordinaria de Pleno celebrada el microles pasado, ha tomado el acuerdo de incrementer la aportación en la cantidad necesaria, es decir, hasta cubrir 2.000.000 de pesetas, ampliande el crédite concertado con el Crédito Local en 1.200.000 pesetas, operación que no ha de hallar ningún inconveniente por parte del Banco.

Es digna de mención la cem-prensiva actitud de la Comisión Gestora de Ceuta y merece toda case de plácemes per sus nobles sentimientes, proporcionado relativo bienestar a aquelles que que per su desgracia delinquie-

# **ASUNCION**

En el día de eyer, con gran entusiasme, se celebró en nues-tra ciudad la festividad de la Asunción, habiéndose visto desde muy temprana hera, llenos de devetos los templos de la eju-

dad. Fué un número grandisimo el de les fieles que se apresimaron al altar, para recibir el Sagrado Pan de la Eucaristia. Por la tarde, hubo grap anima-

ción para asistir a la pantomima taurina, pese a que al no haber numerado las localidades abstuvo a mucho público de asistir. Desde el anochecer también

los espectáculos públicos tuvieron gran afluencia de espectade-

GEN

(liguide)

De efecte fulminante para matar moscas, mosquitos chinches, cucarachas, piolos, etc.

Lifro 18 peselas

Sólo en

# «Droqueria Roma»

Corvantes, 8

# Subdelegación de Hacienda de Ceuta ANUNCIOS

#### Junta de contrabando

SUBASTA PUBLICA

Con sujeción a lo ordenado por la Superioridad el día 28 del mes de Agosto actual, a las 17 heras, yea el despacho oficial de esta Subdelegación se verificara la venta en nública subasta de los géneros procedentes de decemiso por contrabando que a continuación se detallan:

GENEROS TASACION

100 to 1 4 to 1 7 to 100 to 10	A SERVICE TO THE SERV
Una máquina de coser "Alfa" n.º 238816, modelo s	e-
creter 1.00	
Una caja de jabón comits, con peso de 40 kilos	a
4'25 ptas. kilo	
50 metros de tela blanca, tipo A 80, a 3'90	195'00
45 metros de tela, bianes tipe A 80. a 3'90	175'00
40 mptros de tela, plante tipo A en a 2'00	7 7 7 7 7 7
20 metros de tela, blanca tipe A 80, a 3'90	8 6 60
244,80 metros de tela hianca, tipo A 80, a 3'90	E E T T T T T T T T T T T T T T T T T T
100,30 metros de tela blanca, tipo A 80, a 3'90	
303,20 metres de opal, tino A 63, a 4'65	1.405 23
167 metres de tela blanca, tipo A 80, a 3'90	651'30
16 metros de tela blanca, tipo A 80, a 3'90	
30 metros de tela blanca, tipo A 80, a 3'90	
20 metros de tela blanca, tipo A 80, a 3'90	
The street of th	200.00
Serán de cuenta de los rematantes los gastos d	ie cara miniti-
elo, vez pública y derechos reales.	
til manage se anguentes a vista de los futuros no	SIORES CD CS-

tas Oficinas.

Ceuta, 13 de agosto de 1946. El Subdelegado de Hacienda Presidente de la Junta, Enrique Moreno Guartara.

### CERVANTES

Continua desde las 5.

luvo la cu pa Adán Por Rafael Durán y Luchy So-

000

Mañana Bob Hoppe y Paulette Goddar en 24 HORAS SIN MENTIR

MARTES DIA 13

Entrada;

"Monte Bustelo", de Málaga, oon carga general. "Chiqui", de Malaga, con es-

mento. "Turia", de Málaga, con cargo

"Ciudad de Ceuta", de Algeci-res, a las 17'55, con cerree, pa saje y carga general.

"Esperanto", para Laracha, son carga general. "A. San Rafael", para Sevilla,

n carga general. "Fuerteventura", para Mellila, con correo, pasaje y carga gene-

"Amelia de Aspe", para Husl-

va, con carga general.

"Ricardo Trujillo", para Algeoras, con carga general.

"Ciudad de Ceuta", para Al-"Ciudad de Ceuta", para Al-geciras, con correo, pasaje y car ga general.

#### MIERCOLES DIA 14

Entrada:

"María Martinez", de Malaga,

con carga general.
"Giudad de Ceuta", de Algeciras, con correo, pasaje y ga general. Salida;

"Chiqui" para Sevilla, con ha-

rina. "Maria Martinez", para Tanger, con carga general.

"Monte Sollube", para Hamep-tan. Roada (EE. UU.) y Brasil en

"Urumea", para Huelva, en las

"Ciudad de Ceuta", para Al-geciras, con correo, pasaje y car

Estos anuncios so reciben en: Nuestra Administración, En la Papeleria "La Gui-tural", Jadú, Teniente Coronel Gautier, En Tetuán: Galle Abadie el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

#### Compras y ventas

COMPRO ore viejo, alhajas, percelanas y antiguedades. La Esmeralda. Falango Española, 6.

ALQUILAMOS, yendomos, pramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán,

PAN surtido cristal y loza for rieteria "El Aguila". Falange Española 72.

Vario

"LA NIQUELADORA". Corrajoria artística. Repara toda clase aparatos metálicos. Falange 65 pañola 106.

ZOTAL, Flit, Agua fuerte, "Proguería Roma",

BAEZA HERMANOS

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción

Artículos de Casa y Cocina

CASAS EN

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general VISITENOS Y SE ALE-GRARA' Inmenso surtido. Precios inmejorables.

Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL General Yagus 12 Teléfono 1-8-2 nsecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesteas

# NAINFAMIA

"La Nouvelle Republique", pe- ¡que riódico francés del que sentimos no poder decir "nuestro querido colega", publicó el 19 de julio una información algo más que sensacionalista donde podían leer-se títulos como éstos: "España en visperas de importantes acontecimientos", "Numerosos desertores piden asilo en Francia", "El estado de sitio será procla-mado en la Península", "Una patrulla francesa contesta al fuego de los framquistas". Y debajo de todas las "promesas" de re-portaje sangriento: "Un grave incidente de frontera, cerca de Luchon ha movido el ánimo de las autoridades francesas a tomar todas las disposiciones necesarias para la eventualidad de un vasto movimiento de deserción que afecta a ciertas unidades del Ejército español, dispuestas, según se asegura, a pasar a Fran-cia con sus oficiales y su mate-rial..." A cantinuación, el periódico narraba el fantástico hecho de que "una brigada de fa-langiatas, llegada a la frontera cuarenta y ocho noras antes, es decir, el día 17 de julio, había disparado una violenta ráfaga de armas automáticas contra una patrulla francesa e C. R. S., y que la patrulla procedía de las fuerzas reagrupadas en nuestra frontera, porque "los medios franquistas se habían conmovido después de los acuerdos del Subco-mité de la ONU y de los debates internacionales el Comité de Seguridad". "Esta emoción -+seguía 'Le Nouvelle Republique''--se ha traducido también en la ochlación civil y en el Ejército; y en Anday en Castilla la Nueva, sobre todo en Ciudad Real y en Madrid, donde el paro crece, se senalan numerosas manifestaciones de descontento".

A continuación, la fantástica información fechada en Bourg-Madame con arreglo a un clisé harto conocido y divulgado por libelos demagógicos, hablaba de las manifestaciones reprimidas con rigor, de las guarniciones en visperas de sublevación, de tres mil soldados que habían decidido desertar v pasar la frontera y pedir asilo en Francia, por lo que nuestro Gobierno "había enviado fuerzas supletorias para detener a los deserto-res y, en su caso, reducirlos, es-tando próxima la declaración del estado de sitio en toda la Pen-insula".

Hasta aqui el texto del periódico que no podemos llamar "querido colega", ni siquiera "colega a secas", ya que no puede ser órgano de información ni de opinión quien se atreve a estampar y propalar semejantes embustes, desmentidos por todos los observadores imparciales al

minuto de ser hechos públicos. La información de "Le Nouvelle Republique", que como tantos otros reportajes falsos y alarmistas, obedece a una nueva con-signa de agitación comunista,

coincidió "precisamente" con la fecha señalada para las manifestaciones obreras contra el régimen español en el extranjero. Pero la consigna ha sido torpemente servida, y la infor-mación --llena de errores de detalle, aparte de su integral fal-sedad-- sería contraproducente al fin perseguido si no estuviese concebida para un público inculto, incapaz de confrontaciones y desinteresado por la verdad.

No hay nada tan effcaz para deshacer esas y otras campañas semejantes como reproducirlas textualmente. Las acompaña la re chifla y el ridículo. Y su estilo es la equivalencia exacta de aquellos partes de guerra rojos, donde los milicianos, avanzando, siempre avanzando -- pero hacia átrás--, llegaban desde Extrema-dura al Pirineo, o se lanzaban dees∎peradamente à los últimos barcos preparados para la huida en lo que llamaban "el Levante

El sino doloroso y trágico de aquellas mentiras de entonces fue costar a España rios de sangre y la vida de millares y millares de incautos, engañados y en-valentonados por sus engañosas batallas ganadas; hoy, felizmente, la Patria está en vela y escar-mentada, v esos juegos dialécticos no conducirán a nadie al pa-

Poca o ninguna fuerza revelan los que tienen que apelar a tan torpes ardides para justificar su misión de agitadores y agentes de provocación. Y lo único sen-sible en el fondo de ese mar de sucia tinta, de odio, y de impo-tencia mal contenidos, es la confusión y el desconcierto que provocan en los españoles que aún permanecen en el exilio y que si conocieran la verdadera situación do su Patria estarian desde hace tiempo entre nosotros, compar-tiendo tareas y afanes".

(De "A B C").

**BOLETIN**是要 Meteorologico

**你在我们的时间的时间不过的过去分词** 

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceu-

Presión media: 761'9. Temperatura máxima a las 11'45: 30'8.

Temperatura mínima a las Temperatura media: 25'5.

Humedad relativa media Dirección dominante

Velocidad media del viento:

20 kilómetros. Horas de sol: 9'15. Lluvia en las 24 horas

Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: marejadi-

### AGRADECIMIENTO

Ei señor comandante ayudante del Intendente General del Ejer-sito de Marruecos, don Gerónimo García Ceballos, nos remite para su publicación la siguiente carcomo demostración de gratitud a los doctores don Claudio Romero, González Azcune y Zurita Susino, y la que muy gustosamente reproducimos a conti-

"Sr. Director de "EL FARO" Considero un deber elementalisimo de agradecimiento dirigir estas líneas a Vd. con el ruego de hacerlas públicas en el diario de su digna dirección.

En circunstancias muy especiales y cuando realmente se ponen de relieve los valores de las personas que poseen las virtudes donadas por nuestro Señor, quiero por mi modesta pluma, hacer concer de todos, y se que hiero su modestia, las elevadas cualidades, no ya desde el punto de vista profesional, que esas son in discutibles por probadas, sino desde el humanitario. A los docteres don Claudio Romero, González Azcune y Zurita Susino, les ha dotado Dios de unos sentimientos tan profundos y de una tan clara visión, de la misión que en este mundo tienen encomendadas, que no cabe más cariño, interés y sacrificio hacia el enfermo cuya vida se les confía; yo les doy las gracias de todo corazón y pido a Dios les colme de toda clase de parabienes y di-chas, bien ganadas con sus he-chos. — Gerónimo García Ge-

# EL FESTIVAL Taurino de ayer

gunos claros en la sombra — se celebró el anunciado festival.

El Bárbaro Tomec luciendo su ciencia en la equitación pidió la llave y le cargaron con un armaloste de más de 20 kilos.

Salió un hermoso pollino, con su sombrero de paja y cuernos, pero como no embestia, hubo de ser retirado.

Después salió un becerrote, que tampoco embestía, pero que fué aprovechado. Bárbaro le clavó dos rejones y en castigo a maldad del bicho le banderilicó después, con las de fuego. El astado, murió mechado. El Gran Francisco se encontró

con una becerrilla chiquitita y bo nita, que acudia voluntariosa al engaño. Como se trata de un torero técnico, dió amplias explicaciones al público de todas las suertes que pensaba ejecutar, pe ro lo que no explicó, ni nadie supo comprender, el por qué razón rodó tantas veces por el suelo. También se lució matando, aunque sin prisas, pues lo hizo poquito a poquito. Su especialidad fué el quitar. En todas las becerras se lució quitando.

En as de los coletudos, el inclito Don Jalma pos patentico.

clito Don Jaime, nos patentizó que tiene bien merecida su fama de maletero. Tiene fuerzas el muchacho. Pero de toros, no tuvo tiempo de enseñernos nada. Con el estoque, se lució pues

En honor de la Virgen de la Paloma

SE CELEBRO UNA MISA CANTADA, SIRVIEN-

DOSE COMIDAS A 500 ANCIANOS

Asistieron a estos actos las señoritas «Chulapa

morena» y «Chulapa rubia»

Madrid, 15—En la iglesia de quinientos ancianos del distrito. San Pedro el Real se ha cele? El alcalde dirigió a estos unas

Con un casi lleno - salvo al- convirtió en guardia a la infeliz

becerrita. Descabelló en varias etapas. Le fué dado un aviso, perc a él... como si no Loquillo de Granada, lució su gran estilo de garrochista. Intentó por dos veces la suerte del salto de la garrochista altricada. de la garrocha, saliendole regu-larciliamente la primera, pero en la segunda, se le rompió cuan do estaba encima del toro y ca yó sobre él, rodando por el suc-lo. Banderilleó sentado en una silla y mató, sin prisas. Fué muy aplaudido y se le concedió una de la garrocha, saliéndole reguorejita.

Garbancito de Granada, el mu chacho domina la suerte de rodar por el suelo. Se pasó en él casi todo el tiempo. Y para col-mo de desdichas, estuvo en un tris, que no le atropellasen las mulillas.

En lo que se relaciona con la suerte de matar, lo mejor seria echar un tupido velo. ¿Lo echa-

mos? ¡Ea, pues echao...! Las becerrillas todas, fueron valientes y acudieron solícitas a los requerimientos. El público se desternilló de

Y no pasó más nada, en este festival cómico, no lírico, pero sí, descacharrante.

### escuadra norteamericana legará hoy a Lisboa

### El Jeje del Estado visitará algunos navios

Lisboa, 15. — Ya está ultima do el programa de recepción a escuadra norteamericana que el día 16 llegará a esta capital.

En dicho programa figura la visita del jefe del Estado portugués al portaviones "Franklin D. Roosevelt" y al navio almirante "Houston", recepciones, comidas de gala, excursiones y otros ao

El lunes próximo día 19. el "Franklin D. Rooseelt" se hará a mar para realizar unas manichras, y regresará dos días des pués. — EFE.

# -----giados» monopolizadores

Miami, 15.-El quevo embajador argentino a su llegada a esta ciudad ha declarado que el presidente. Perón actúa centra los 'privilegiados", es decir, contra doscientas familias ricas y de ideas monopolizadoras.

En la Argentina —agregó— la gran masa del pueblo apoya to-talmente a Perón, así como también apoyo completamente al fipresidente Roosevelt. -

### La infanta doña Eulael sécretario provincial de lia en San Sebastián Perón contra los »privile-

El alcalde dirigió a estos unas cariñosas palabras de salutación

parte las señoritas "Chulapa Mo-rena" y "Chulapa Rubia" con

sus cortes de honor, elegidas en la verbena de La Paloma. — CI-

En todos estos actos temaron

#### Almorzo en el Palacio de Ayete con el Jefe del Estado y su familia

Sebastián, 15.-La infanta doña Eulalia ha estado hoy en San Sebastián.

Paseó por la avenida y por la

Luego se trasladó a Palacio

de Ayete, donde ha almorzado en la intimidad con S. E. el Jefe del Estado y su familia. — CI-FRA.

PRIMER CENTENARIO DE LA MUERTE DEL EXCIMO SR.

## D. Juan José Sánchez-Barragán y Veva

Obispo esclarecido que fué de la Diócesis de Ceuta; fundador del Banco de Pescadores, que falleció en esta ciudad el dia 14 de agosto de 1846. R. I. P.

El Ilmo. Cabildo Catedral y el Consejo del Banco de Pescadores, ruegan al pueblo fiel de Ceuta le encomiende a Dios y asista al solemne funeral que aplicado por el eterno descanso de su alma se celebrara en la S. I. Catedral, el sábado día 17, a las 10 de la mañana, favor por el que les quedarán eternamente agradecidos. A. M. D. G.

## oficias I ocalec

brado una misa cantada en honor

de la Virgen de la Paloma, en la

que ofició el párroco don Gre-

Asistieron el alcalde interino, marqués de la Valdavia y el te-niente de alcalde del distrito de

la Latina, así como el oficial mayor del Ayuntamiento, e' vi-cesecretario de Ordenación So-

Sindicatos y otras autoridades y

Terminada la ceremonia reli-

giosa los asistentes se trastada-ron a la Casa Justo, Cafe de San Isidro y Mesón del Segoviano,

dende fueron servidas comidas a

goric Alvare.

representaciones.

PARA MARIN

Para continuar sus estudios ha salido en el día de ayer para Ma-ría, el alférez de Navio don Jo-Mollá Maestre, al que deseamos un buen viaje y apovechamiento en sus estudios.

#### PARA ALBACETE

A pasar una temporada con sus familiares residentes en aquella ciudad, salieron en el correo, de ayer para la Península, doña Herminia Guerrero Cortés y su hija la bella señorita Josefina López

Les deseamos feliz viaje

Molina S. L

Electricidad jugueteria loza y cristal Papeles pintados

## Boletín de suscripción

Don are was seen was an	* 900 300	Ann Real	MAN ARM	-	WICE W	NE STA
domiciliado en						
*** *** *** 133 *** 405 855 **		-			250 0	E 900
se suscribe al Diario (EL	FARO'	". de (	Ceuta.	por la	e can	tidad
de Ptas 8'05 mensuales						
Ceuta, de	M. S.		de 194	6.		1000

Firma.



# IILlamamiento

### El Ceuta necesita la ayuda de todos los aficionados

Le Junta Directiva de la Socie-| ciedad con 177 afiliados. da Deportiva Celea ha celebrado una reunión en la que se tomaron diversos acuerdos con vistas a la próxima tempereda que
puede decirse ya está encima.
Entre dichos acuerdos hay uno
muy importante encaminado a
inyectarle vida al club y situar-

lo de modo que no ofrezca nuevas preocupaciones, especialmen-te en lo que afecta a la parte económica. Porque no olvida-mos que todos los entusiasmos.

Por eso, la Directiva del club titular hace un Ilamamiento a toda la afición para que presie su máximo apoyo, moral y mate-rial, como se hace en todas las ciudades amantes del deporte y de su prestigio, cuando se quie-re levantar a un equipo. Y en es-te llamamiento consideramos que delen darse por comprendides incluse los ne aficienados, aun-que ne sea más que por el heche de ir unido el club al nombre de la ciudad.

En otras ocasiones hemos insistido sobre este mismo tema sín miedo de hacernos resados en la tarea de pedir ayudas para la S. D. Ceuta. El espíritu deportivo ha de imponerse y todo el que lo sienta ha de comprenderlo así. No basta con ir a ver todos les partidos. Hay que seguir al ciub en su trayectoria, carle el ambiente necesario y procurar evitar que vuelva a caer per falta de medios económicos. Las ta de medios económicos. Las perspectivas que se frecea en la remporada próxima son magnificas. Ahora precisa que todos

A tal respecto y como resulta-do de la reunión cechorada por la Directiva del Ceuta nos ha sido facilitada la nota oficiosa que a centinuación publicamos: "Va a dar comienzo la Tempo-

rada oficial de fútbol 1946-47 3 en estos momentos la afición de todos los pueblos se afana en la ayuda a su club, cada cual con arreglo a sus posibilidades. Unos suscribiéndose como socios y los otros colaborando con su entu-siasmo en la labor que pesa so-

bre cada directiva.

El "Ceuta", nuestro querido
ciub, decano, se encuentra en
una situación económicamente precaria. La actual Directiva no quiere pedir a nadie nada que le pueda ser gravoso; no pide más que la colaboración leal y constante como socio y el aplauso permanente a su equipo. En la actualidad, cuenta la So

Deportiva Ceura ha ceichra- causa un poco de sonrojo tan irrisoría cifra de socios a una afición como esta que siempre ha sabido mantener a su equipo favorito entre los más discutidos de su División?

.Por ello pedimos a todo buen aficionado una reacción rápida y efectiva si es que como es lógi-co y natural aún queremos comservar el rango de gran equipo que Ceuta se merece. Todos juny todos los desvelos de la Directiva se ha Impuesto, y todos los desvelos de la Directiva se ha Impuesto, tiva no servirán de nada si Ceuta será posible el llevar al Ceuta a no responde con el calor y animor esponde tos, colaborando en la tarea que esta Directiva se ha impuesto, ces así todos seremos responsables de la marcha vacilante de nuestro Geuta. En cafes, bares y establecimientos similares, encontraréis baletines de inscripción, rellenado sin vacilar.

#### Polo acuático

# se entrena

Con vistas a los proximos cam pecnatos regionales de natación y polo acuático, los componentes del equipo de polo acuático de esta sociedad, disputaron an el día de ayer un partido, enfren-tándose a un fuerte combinado. los cuales poco pudieren hacer pare frenar el entusiasmo y buen juego de los caballas, encajan-do hasta 7 tantos, por 3 que con siguieron como compensación a la cuestión de las tropas británi-tres briosas jugadas las cuales cas concentradas cerca del Iran coronaron con sendos tantos.

faci Triguero Muñiz, autor del bién asesinato del joven Joaquin Guar diola, hijo del ganadero don Sal-vedor, hecho perpetrado el 8 de dicho

jenio, en las cercanias de Sevi-

# de esgrima

A las 7'30 horas de ayer dió comienzo en el Centro Cultural de los Ejército, el Campeonato Regional de Esgrima, con asisten cia de numerosos aficionados.

Las tiradas de florete de se-gunda categoria dieron los si-guientes resultados:

· Campeón, den Raimundo

del Valle, (Sala de Ceuta).

2.º Subcampeón, don Luis Mo
rates Ben, (Sala de Ceuta).

3.º Don Ricardo Blanco, (Sala

de Melilla) 4.º Sr. Vilela, (Sala de Te-

tuán) 5 ° Sr. Aguilar, (Sala de Me-

Hila). 6.º Br. Ríos, (Sala de Melilla). 7.º Sr. Quiroga (Sala de Te-

Presidió el acto que resultó interesantisimo, el Exomo, señor general jefe de Ingenieros, presidente del Centro Culturai.

Como decimos antes, les asal los fueron presenciados por lina.

gran concurrencia que aplaudió a los ganadores. Todos los tirado-res de florete dieron pruebas de una gran técnica de la esgrima.

Hoy, a las 10'30 de la mana-ma, se efectuaron les tiradas a espada, y por la tarde, a las 7'30 las de sable.

# TINTORERIA

Teñidos y impieza en seco

# Campeonato regional La política de los Estados Unidos

nueva York, 15. — En un artículo debido a la firma de la señora Roosevelt, aparecido en di versos periódicos de los Esta-

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

### El nuevo gobierno lurco obliene la confianza de la Cámara

(Viene de la primera)

"¡Nunca, nunca!" fué recibido en la Asambleo turca el anuncio del requerimiento sovicico para la posesión conjunta ruso-turca de los Dardanelos.

Tanto los diputados guberna-mentales como los de la oposi-ción aplaudieron cuando Peker, jefe del Gobierno turco, dijo que la política exterior turca conti-nuará basada principalmente en el pacto de asistencia mutua con Gran Bretaña de 1939.

El Gobierno -- agregó Pcker dará prioridad al desarrollo del Ejército, Marina y fuerzas aé reas para salvaguardar la invio-labilidad de nuestro territorio y la dignidad y derechos de nues-Estado.

Finalmente dijo que el Gobier-no espera reforzar la amistad con EE. UU., Francia y Grecia y es-trechar los lazos con los Estados de la Liga Arabe. -- EFE:

El Club Natación Caballa "Pravda" se ocupa de las tropas británicas en el Iran

Dice que esta medida es incompatible con los dere por todas las autoridades. chos soberanos de aquel pais

Lendres, 15.—El diario mosco-vita "Prayda" dice en un articu-lo sobre la situación persa que

Sentencia cumplida

Contra el autor de un asesinato en la

provincia de Sevil a

Sevilla, 15.—Una nota de la tento de robo a mano armada, y Capitania General da cuenta de agrega que Rafael Triguero era haber sido cumplida la sentencia delineuente habitual y que el 17 de pena capital dictada per el cansejo de guerra contra Ra-tra Mariano López de Ayala, lam-

La nota subraya que et asesi- te y no tienen carácter de rebos naic, fue consecuencia de un in- en cuadrilla, ni el sujeto en cues-

"Las medidas adoptadas por los británicos son — afirma — incompatibles con los derecnos soberanos del Iran y es de presumir que tales actos sean debida mente juzgados por la opinión mundial como por las organizacienes internacionales llamadas a defender los intereses de la paz universal".- EFE.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

(Viene de la primera) | dos Unidos, distribuido por la una política más nacia la izquier- Agencia United Press, en el que a un acuerdo sobre asuntos culfurales y sociales, personalmen-te opino que cometimos un error al ofrecer equipar y coordinar los servicios militares de diversos paí ses de este hemisferio, porque al parecer, nos proponemos crear grupos militares y esto, inevita blemente hizo que otros paises opinaran que deseábamos domínar a las naciones de este hemis ferio y que nuestros propósitos no eran exclusivamente defensi-vos, sino que quizá pudieran con vertirse en agresivos.

Creo que semejante política susceptible de llevar a las personas a opinar de aquella manera podria constituir una amenaza en las relaciones pacíficas con esos países y crear sospecha en otras naciones más lejanas respecto a mestras intenciones pacificas. -

## S. E. EL JEFE DEL Estado

sale hoy para Santander en el crucero «Galicia»

La esposa e hija de S. E. harán el viaje en automóvil

San Sebastián, 15.—Su Exce-lencia el Jefe del Estado saldrá mañana con dirección a Santander, a bordo del crucero "Gali-

Después de la salida del barco les pues de la sanda del parce las autoriades se trasladarán al Palacio de Ayete, para despedir a la esposa y la hija del Cáudillo, que harán el viaje a Santander en automóvil.—CIFRA.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura Españoleto, 24, MADRID,

Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799

# Dr. Envique Ostalé.

Cirujano de los Hospitales J'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

# La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá, 43.-- (Palacio de su propiedad)

Opera en 138 Ramos de Incendios, Vida en sus diversas com-binaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes dei Trabajo, Respon-sabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancias), Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en to-

dos los pueblos.
Subdirección de Ceuta y Zcna Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5,
(frente a Correos: -- Felefono 141. Apartado, 21. Sucursal
en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Telefono: 3-5-1. Apartado, 97

### Cerámica de los Castillejos

tra Mariano López de Ayala, tam-bién en las proximidades de Se-

Ambos hechos realizados per dicho individuo, termina dicien-

do la nota, le fueron aisladamen-

tión formaba partida alguna, que no existen en la provincia de Se-

villa, donde la tranquilidad y goridad son normales .. - CIFRA.

Representación de Ceuta Servicio directo a pie de opra DEPOSITO

laivo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Academia de Mecanografía Aimacén de música PRECIOS ECONOMICOS

Benitez L. S. Fernández

FALANGE ESPANOLA. NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

# La cuestión de las minorías húngaras la embajada extraen la Conferencia de la Paz

El delegado checoeslovaco, acusa a Hungría de hablar como lo hicieron los fascistas

### Byrnes denuncia enérgicamente a la U.R.S.S. y defiende a Grecia contra los ataques soviéticos

Paris, 15.—En la sesión ple-naria de la Conferencia de la Paz de esta mañana, ha hecho uso de la palabra el delegado checoeslovaco, Jak Masaryk, el cual ha respondido al llamamien-to hungaro en favor de una paz menos dura y a los ataques con-tra el trato dado por los checoeslovacos a las minorías hún-garas y ha alegado que el dele-gado de Hungría ha hablado en forma muy parecida a como le hicieron sus predecesores fascistas y semifascistas.

Afiadió que yerra gravemente todo aquel que piense que sus declaraciones se basan en el declaraciones se basan en el odio. "Sey muy mal odiador y le mismo le pasa a mi país, pere tengo que hacer estas preguntas: ¿Quién ha ganado la guerra? ¿Las naciones unidas o Hungria? ¿Ha sido Hungia o Chescesloya-

Examina a continuación las de-claraciones húngaras punto por punto y las va rebatiendo en for-

ma serena y eficaz.

"Hungria —agrega — dijo ayer que no quería luchar al lado de Hitler hasta el último minuto"
y Masaryk dice que esto es
verdad, pero que quiso luchar al
lado de Hitler desde el principio mismo y que los políticos magia-res "se regocijaron con los éxi-tas de Hitter y creyeron en su Al tratar de la petición hún-

herrible crimen colectivo de

arraigando en forma inhumana a des combattentes de 21 naciones las minorias húngaras en Esloque están representadas en este vaquia, Masaryk ha dicho que la decleración que hizo ayer el delelegado checoesiovaco contra las minorias húngaras en Eslo-Hungria : : : : : : : : ; yaquia, Masaryk ha dicho que la aris, 15.—En la sesión ple- declaración que hizo ayer el delegado húngaro dee ser suficiente prueba de que la cuestión de las minorías tiene que ser resuelta per ""todos nesotros". (Hungría sugirió ayer la idea de entablar negociaciones bilaterales).

E. delegado checoeslovaco ase que su pais està dispuesto a someter este problema de una "manera humana, abierta y demoerata", recordando no obstante que la minoría húngara que vive en Eslovaquia ha sido una fuente constante de egitación.

Sigue diciendo que la tansfe-rencia de poblaciones no ha sido una idea checa, sino que duran-te veinte años, Checcestovaquia ha hecho cuanto ha podido para demostrar al mundo y a si misma que la transferencia forzosa de que la transferencia forzesa de minorias era ajena a su idea de democracia. El único resultado del trato favorable fueron las contínuas quejas de las minorias húngaras en Checoeslovaquia, quejas formuladas en el mismo longuaje que hemos eldo ayer. En aquellos días se exclamaha: "¡Nem, nem, soha!" (¡No, no, nunca!) y la integridad de la corsa de San Esteban era el tema en torno al cual se tejían estos argumentos en un himao de odio. El representante de la república

victoria".

Recuerda el orador que aún antes de la guerra, los jefes de la minoría húngara en Checoes-lovaquia hallaron un común deno mirador "con el sudete traidor Henlein, y lo que es peor, con el tempeón del asesinato, Frank, el Ni uno siquiera. ¿Cuántos volundal herrible crimen colectivo de consensor de la petición fungara para que se la petición de cobel gerante, en vista de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de cobel gerante, en vista de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de cobel gerante, en vista de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporarse a las función de su supuesta ayuda a los aliados, Masary pregunta: ¿Cuán de Horthy para incorporars

rios húngaros se incorporaron las fuerzas aliadas, fornaron Respondiendo al cargo, según diallones, divisiones y ouerpos el cual Checoeslovaquia está des- de ejercito al lado de las unida-

do a Checocslovaquia come blan-co principal. Ha creido que una ofensiva es la mejor forma de alerdear de ciertas frasos no muy atractivas en aquellos años turbulentos. Queremos vivir co-mo buenos vecinos de una Hunverdaderamente demécrata'

Masaryk termina su interven-eión acusando duramente al re-presentante húngaro por defen-der una política de revisionis-mes y acusa a los funcionarios oficiales de la Hungria actual de lanzarse deliberadamente a la más completa inflación de la historia sin hacer caso de sus graves consecuencias morales y compara esta inflación con la que se produja tras la anterior guerra en Alemania

ra en Alemania,
ra de ra de la rea de la rea de la respuesta che sueslovaça a aquia, mismo ayer. hablar acerea de la relación hún maha:

doctor Wang decide conceder la palabra primeramente a Kisselev, de Rusia Blanca, quien será seguido por Byrnes, dele-gado de los Estados Unidos. —

> Byrnes, entre grandes aplausos, defiende a Italia y ata-ca duramente a la Unión So-viética : : : : : : : : : :

Paris, 15. - El secretario de Estado norteamericano, James F Estado norteamericano, James F Byrnes, al hacer uso de la pala-bra en la sesión de esta mafana de la Conferencia de la Paz, ha reilerado que los Estados Unidos no buscan territorios ni reparaciones de sus antigues enemigos y ha acusado duramente a la Unión Seviética de falsear los objetivos norteamericanos en los Tratados de Paz con los Estados que fueron satéllies del Eje. Respondió directamente al dis-

curso pronunciado por Molotev sobre el Tratado con Italia en el cual el delegado ruso acusaba a "ciertas grandes potencias" de buscar un monopolio en el Medi-terráneo y de tratar de imponer la esclavitud económica sobre Italia y buscar productos ilícitos come consequencia de la gue-rra. "Nos oponemos at falseamiento de nuestro punto de vista", dice Byrnes, y a continua-ción denuncia enérgicamente a la Union Soviética por afirmar que otros países que fueron enemigas son más demócratas que la nue-ve Italia, sólo porque son los que han "armonizado" sus pun-tes de vista más intimamente con Rusia. Señala que el portav'z soviético ha elogiado contínuamente los "nuevos regime-nes" en los Estados balcánicos, dentre de la esfera soviética de influencia.

Byrnes rinde tributo a Gracia en respuesta a la severa denuncia contra este país, hecha por los soviets y dice que et injusto que tanto algunos miembros de la Conferencia, como un ex-enemigo, hayan censurado a Grecia, "ese pais pequeñisimo, pero "grande" que ha resistido con

vator sin igual la fuerza concen-trada del Eje europeo. Byrnes agrega que esta Conferencia se ha convecado para fomentar una paz duradera y no para contribuir a las disensiones entre los países.

El delegado norteamericano re-chaza con teda energía el argu-mente seviético de que "ciertas potencias se habían enriquecido durante la guerra". ¿Qué gran potencia se ha enriquecido duran-te la guerra? Yo por la menos ao conozco a ninguna. Espero que el representante soviético ne se habra referido a los Estados Unidos que tan dispuestos se han nuestrado a acudir en ayuda de la Unión Soviética.

Agresa que los Estados Unidos han gastado euatrocientos mil millones de déleres, la mayor parte de ellos tomados a préstamo del pueblo. "Durante años habra que trabajar para para recentados de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del compania de la compania del compania de la compania del compania del compania de la compania de la compania de la compania del compania de la compania del com que trabajar para pagar esa deu-

Byrnes termina su intervención diciendo: "Los pueblos del munde quieren la paz. Le que hace faita ahera es que nesetros, sus jefes responsables, ne defraudesus esperanzas ni sus ple-

La declaración de Byrnes ha sido acogida con el aplauso más largo y ruidoso de la Conferen-cia, y durante la misma fué in-

cia, y durante la misma loc meterrumpido por tres veces con muestras de aprobación.

Terminadas las traducciones del discurso de Byrnes, Molotcy envía al estrado a Vichinsky parante contesta a Byrnes.—EFE.

ra que conteste a Byrnes.—EFE. El representante de Rusia Blanca apoya a Checceslovaquia y Vichinsky habla de las reparaciones húngaras : : :
Paris, 15.—Antes de que lo
hiciera Byrnes, el representante

de Rusia Blanca en la Conferen-cia de París, tomó esta mañana la palabra para apoyar la actitud adoptada por Checoeslovaquia acerca de las inlicerias, pere también para defender a la
"nueva Hungria democrática".

Esta Conferencia dillo

Esta Conferencia - dilo- no debe hacer una paz de vengan-

# en Bogotá

El señor Marquina ofreció una recepción a la coloasistió a nia española y un banquete del partido conservador columbiano

traordinario de España, sefior Marquina, ha visitado el Asilo de San Antonio.

Recorrió todas sus dependea-cias y salió muy comptacido de la afectuosa acogida que le dis-pensaron los Padres Capuchines españoles que tienen a su cargo

la benéfica institución. El señor Marquina ha ofrcei-do una copa de vina españo. s los periodistas de Bogatá y una preepción en los salones de la Embajada de España a la colonia española.

La concurrencia fué extraosdinaria.

El Padre Carmelita, Máximo de San José y el catedrático D. Luis de Sesa pronunciaren vibrantes atocuciones patrióticas y don Eduardo Marquina recitó magistralmente algunas de sus compo-siciones poéticas. Todos fueron aciamados con entusiastas vivas a España por los españoles con-currentes al acto.

E, ingeniero don Laureano Gé-mez, ofreció un almuerzo al sefier Marquina.

El doctor Gómez es un elo-cuente orador y jefe de partido conservador colombiano, destacado exponente del pensa nimico católico en Golombia y director dei diario "El Siglo".

Al almuerzo asistió un selecto

grupo de amigos del anfitrión e importantes personalidades del partido.

Se comenta mucho en esta ciudad la prestancia, dignidad y trete diplomático con que ha desempeñado su misión la Emba-Se comenta mucho joda extraordinaria de la Madro Patria.-EFE.

## La viuda de Roosevelt su re un accidente

Se había quedado dormida sobre el volante de su coche

Bronxdille (Nueva York), 15. —Guando conducia su coche, la señora Roesevelt se quedó der-mida sobre el volante y el auto, móvil chocó contra otro y éste una paz de vengan-(Pasa a la página 6) contra un tercero y a consecuen-cia del encontrenazo, resultó le-vemente herida.—EFE.

# Tino Almina (Marca registrada) UN EMBOTELLADO DE

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

## Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

PICADURAS			P	TAS.
Flor de Habana Flor de Habana Flor de Manita Flor de Manita Lepanto	paquete	de 100 de 50 de 100 de 50 de 25	gramos gramos gramos gramos	95 8'00 4'70 2'35 0'95
CIGARRILLOS Crema de Cuba Elegantes	caje tilla	de 18		8'35
The second second	ricano) Id.	de 20 de 20		8'20 8'70
Panetelas Independiente	ol olgan	T	A DIREC	0'95

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188 DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Γrimestre 24 pesetas. Αῆο 96 pesetas.

#### La sesión de la mañana

(Viene de la página 5)

za a pesar de los crimenes odiosos cometidos por Hungria en el pasado".

Misseley afirmó que las mino-as magyares de Yugoeslavia rías magares de Yugoeslavia solo traen dificultades a ambos paises y al resto de Europa y que la Conferencia de 'a Paz debe tratar de eliminar las dificultades existentes entre las dos na ciones centroeuropeas.

Después del secretario de Estade de Wáshington subio a la tribuna Vichinsky que advirtió no respondería detalladamente a las declaraciones de Byrnes, ha-biendo de hacerlo cportunamente el ministro de Asuntos Exterio res de los Soviets Molotov.

Por lo demás, Vichinsky, dijo que el secretario de Estado aru dia un poco tarde a discutir cues tienes como la de Italia, de Gre cia y otras. En efecto, el deba-te general sobre Italia, por ejem plo, se cerró el lunes, siendo Byrnes presidente de turno.

Vichinsky comenzó su decla-ración sobre las peticiones for-muladas el miércoles por la de legación húngara. Insistió en que en cuanto a las discusiones eco nómicas deben considerarse en primer lugar las obligaciones ya asumidas por las naciones derrotadas y después las condiciones económicas que afectan a su capa cidad de paro.

"Tenemos — dijo refiriéndose a los soviets —perfecto derecho a reclamar reparaciones a los vencidos, por los daños causades en nuestro territorio y por los que a manos de sus tropas han sufrido nuestros compatriotas 7 a nadie reconocemos el derecho a negarnos eso. Las reparaciones son lo primero y las restitucio-

# La conferencia de la

La sesión de la farde

(Viene de la primera) fué el único aliado que comba tía con éxito en el continente eu

A continuación el delegado bri tánico Alexander tomó la palabra empezando por hacer suyas las críticas dirigidas por el secreta-rio de Estado norteamericano a Rusia en la sesión de la maña-na. Deploró él también las suspicacias y temores que se han

经过超过的过去式和过去分词 nes de propiedad a otras naciones han de depender de lo que quede después de satistachas aquellas. Vichinsky afirmó que Hungria se ha comprometido a pagar a Rusia trein'a y tres mi llenes y medio de dólares en con cepte de reparaciones, pero que hasta ahora no ha pagade más que diez y como con arreglo al Tratado comercial ruso-húngare, Rusia ha enviado a Hungria ductos por valor de 16 millones y los ha recibido por valor de selo seis millones, el beneficio obtenido por nosotros de llungría es en realidad nulo. Añadió diciendo a continuación: "La po lítica soviética es consecuente, de a no estrangular la economia serán invitados el sábado a exhungara, sino, por el contrario, poper sus puntos de vista ante a ayudar al pueblo magyar a el pleno de aquellas. — EFE. que se incorpore a la familia de las naciones amantes de la paz.

Le sesión terminó a la una y diez de la tarde, nora francesa, habiendo de iniciarse a las cua-tro de la tarde, con la declaración de la delegación finlandesa.

enseñoreado de la Conferencia de que le habían sido atribuídas a París manifestando sigue en pie la delegación rusa declaraciones el hecho de que no es posible que no había hecho. realizar progresos por el camino

de la paz ; de la seguridad". Al apoyar Rusia las disparata das reclamaciones búlgaras contra Grecia — dijo el delegado in glés — no cabe duda de que olvida por completo que la valerosa lucha sostanida por Grecia retrasó considerablemente e. ataque de la Alemania de Hitler con

tra la propia Unión Soviética".
"Hemos sido atacados y acusados de tener en juego intereses reprobables, para conseguir la esclavitud económica de otros países, Niego que las nalabras "libertad de oportunidad econó-mica" que se han pronunciado

pucdan referirse a nosotros."
Alexander indicó que el Reino
Unido quiere yer a ltalia admitida en el seno de las T. U. tan prento como sea ratificado el Tratado de paz con ella y eseguró que empleará toda su influencia para conseguirlo. — EFE.

de la Conferencia se declara que y reconozco que es realista. Tien Albania, Cuba, Egipto y Méjico

tervenir el delegado inglés Ale-xander, habló el comisario sovié-tico de Asuntos Exteriores Molo-

Interviene Molotov v Grecia dice que se considera en guerra con Albania : : París, 15. — Después de in-

Rechazó la petición finlandesa de que sean modificadas las cláu sulas fronterizas del proyecto de Tratado de paz y recordó la invasión de la frontera norte de Ru sia por los Finlandeses contrarre volucionarios en 1918 y 1922 y la participación de Finlandia en la guerra al lado de Alemania.

Respecto a Grecia, Molotov des pués de decir que estaba de acuerdo con el elogio tributado por el delegado inglés declaró que no se podía olvidar a los miembros del EAM, que se mostraron como "los mejores lu chadores de nuestra causa comun"

El delegado inglés anunció que pensaba proponer que Austria fuera llamada también para ex-

pener su opinión.

Rusia advirtió que objetaria a la comoocatoria de Austria.

El jefe del Gobierno griego ma nifestó que Grecia se considera-ba en guerra con Albanía, per lo 

La Delegación yugoeslava reitera su afirmación de que Grecia propuso el reparto de Albania : : : :

Paris, 15. - El jefe de la de legación yugoeslaya Kardelj ha enviado una carta el presidente de la Conferencia de París en la que reltera su afirmación anterior de que la delegación griega tico de Asuntos Exteriores Molo- había propuesto el reparto de Al tov quien comenzó advirtiendo bania entre Grecia y Yugoeslavia.

Dicha carta, que es contestación a la que dirigió a principio de semana al presidente de la Conferencia el primer ministro helé nico, Constantino Tsaldaris, des-mintiendo categóricamente la acu sación yugoeslava, dice lo siguien te: "La verdad es que durante una conversación que sostuvo en una recepción con dos miembros de la Delegación yugoeslava, Bebler y Villan, el ministro grie-go, en un intento de obtener la aprobación de nuestra delegación a las reivindicaciones helépicas sobre Albania meridional, declaró que el Gobierno griego no se opondría a que Yugoslavia se ane xionase el territorio del norte de Albania.

Esta es una reproducción exac ta de la propuesta de Tsaldaris y es evidente por lo tanto, que yo no os decía nada más que la verdad cuando hablé de una proposición de reparto de Albania". — EFE.

> Byrnes y Bevin conferenciaron sobre la cuestión de los Dardanelos : : : : :

Paris, 15. - El secretario de Estado norteamericano Byrnes, ha conferenciado con e. de. Foreing Office londinense, Ernest Bevin, habiéndose tratado principalmente en la entrevista de la so licitud soviética de revisión del Estatuto de los Dardanelos.

En los círculos oficiales anglosajones se desmiente, desde lue go, que la conversación se refi-riera a Palestina.

Por otra parte, De Gasperi visitó hoy a Bevin. — EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana



Ha fallecido a los 94 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Petronila Huesca Brotons; hijos, don Francisco, don José María, don Miguel (de la razón Social Baeza Hermanos), doña Petronila, Sor Elena de la Purificación, Agustina Recoleta (ausente); hijos políticos, doña Concepción Goyanarle Resusta, doña María Natalia Herrazti Gamio, doña Amanda Aranda Seguido y don Juan Rosso Sevillano; nietos, primos y demás parientes y afectos

Al parlicipar lan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 20 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que le quedarán elernamente agradecidos.

Vivía: Falange Española, 86, tercero. No se reparten esquelas.